

PROJECTION DÉBAT
en présence du réalisateur

Mardi 7 février 2012 à 18h30

au Polygone étoilé

1, rue Massabo, 13002 Marseille
(métro/tram : Joliette)

**CONTRACEPTION MASCULINE • ÉGALITÉ •
HOMMES • FEMMES • SEXUALITÉ •
AUTONOMIE • GROUPES DE PAROLE • CORPS
• MÉDECINE • FÉMINISME...**

À la fin des années 70, dans plusieurs villes de France, des hommes réagissent aux questions soulevées par le féminisme sur le rôle respectif des hommes et des femmes dans la société, dans la famille et dans le couple. Constitués en groupes de paroles, ils en viennent à se poser la question de la contraception masculine. Après quelques essais, ils s'intéressent à un domaine peu exploré, la contraception par la chaleur. Une dizaine d'entre eux vont au fil des ans utiliser, avec succès, la méthode qu'ils vont mettre au point. Ils seront assistés en cela par la présence de deux médecins membres actifs du groupe. Au-delà de la question de la contraception, ces hommes ont connu une expérience unique de liberté de paroles par rapport à eux-mêmes, brisant le silence spécifique de leur genre sur la sexualité, contribuant ainsi à changer fondamentalement leur rapport aux femmes et aux autres hommes.

Vade retro spermato, un film de Philippe Lignières (57 mn, 2010)

ENTRÉE LIBRE

Bar et restauration sur place

Organisé par le Planning familial

106, boulevard National – 13003 Marseille
Tél : 04 91 91 09 39 – www.leplanning13.org

